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山形西ロータリークラブ会報

地 区 目 標

クラブテーマ

「4つのテスト」を実践し ロータリーの価値をたかめよう。

Let's Make The Best Better  前へ！

◆点鐘：佐藤　章夫 会長 ◆ロータリーソング：それでこそロータリー
◆司会：早川　　徹 S.A.A  ◆会場：千歳館

Yamagata West Rotary 第2907回例会 令和３年４月19日（月）

会長：佐藤　章夫　　幹事：遠藤　正明

　本日は北門ガバナー補佐さんにも
ご出席いただきご指導いただきなが
ら、クラブ協議会を開いて事業活動の
中間総括をいたしました。コロナ禍の
下で西ロータリークラブはほぼ正常
の活動を維持してまいりましたのは、
各委員会委員長のご努力と会員の皆

さまのご協力の賜物でございます。心から感謝申し上げます。
　さて、今日は花見の会ですので桜と牛若丸のお話をお聞き
ください。私は趣味で能楽の謡を50年余りやっております。
お話することは能楽『鞍馬天狗』と『橋弁慶』によるもので、
元より物語劇でありますので、虚実織り交じっています。
　平治の乱で源氏が敗れたとき、牛若丸は子どもだったので
死を免れ、都を遠く離れた鞍馬山の寺に預けられました。あ
る春の日、寺の住職に「山の奥で花見の宴を開いているから
いらっしゃい」と使いがやってまいりました。山奥の指示さ
れた所に行ってみると、満開の桜で花が空に渦巻いておりま
す。平家の子どもたちがちやほやされているのに、牛若丸は
無視されます。それを見ていた数人の屈強な男たちが、牛若
丸に「この山奥で武道を教えるから毎晩訪ねて来い」と言い
残して去っていきました。この男たちは源氏の残党で、いつ
か源氏を再興すべく血筋の子どもを探して兵法を伝授しよう
としていたのであります。牛若丸は毎晩、鞍馬山の奥に出か
けて天狗に姿を変えた武士たちに剣術・兵法を習いました。
ここまでが『鞍馬天狗』です。
　続いて『橋弁慶』です。牛若丸はまだ子どもです。京に住
んでいる母親常盤御前が恋しくてたまりません。夜になると
しばしば母を訪ねて都に行きます。途中に五条の橋がありま
す。そこには通る人から刀を奪い取る乱暴者の弁慶がいて、
牛若丸を襲います。弁慶はやり過ごそうとしたのですが、そ
の子どもがすれ違いざまに弁慶の持っていたなぎなたを足で
蹴飛ばしました。弁慶が怒って襲いかかるのですが、大なぎ
なたをひらりひらりとかわし欄干まで飛び上がって弁慶を翻
弄します。とうとう弁慶が降参して、牛若丸、後の源義経の
忠実な家来になり、平泉までついて行きます。
　私が謡曲に魅せられたきっかけは、『鞍馬天狗』の中で花
見に来ませんかとの使者が来て、鞍馬山の奥に花見に出かけ
るところの詞章が、典型的な美文であり、節が名調子だった
からです。本席の余興として、ちょっとお耳を拝借します。
花咲かば告げんと言ひし山里の 使いは来たり馬に鞍
鞍馬の山のうず桜 手折り栞をしるべにて
奥も迷わじ咲き続く 木蔭に並み居て
いざいざ花を眺めん 

会長あいさつ　　　　　佐藤　章夫 会長 ガバナー補佐挨拶

クラブ協議会

ご紹介に預かりました北門です。今日は遠藤幹事のほうか
ら、クラブ協議会やるので顔を出してくれないかということ
でお声がかかりました。各ロータリアンが一人ひとり責任を
持って行動しているのになぜコロナということで恐れなきゃ
いけないのかと、個人的にはそう思っています。しかし、私
の立場では言えません。例会はどんどんどんどん活発にやっ
てくださいよという話はできません。それにつけて西ロータ
リークラブは、いろいろ遠藤幹事からもご報告もありますし、
私が常に電話で確認して「まったく変わりはありませんよ」
という報告をずっと受けていました。そしてなおかつ、出席
率が非常にいいという。これは簡単なことではありません。
各委員会の委員長および委員が、しっかりしなければ、到底
普通と同じような例会を継続するということは難しいと思っ
ております。これからもコロナに負けずに、各自が安全を期
して行動をきちっと各個人が把握すれば別に何もありませ
んし、もしかかったとしても、こういう状況でこういう形で、
ということを隠さずにより情報公開をしていただくという形
でクラブ運営を自信を持ってやってもらうということが私は
非常にありがたいなと思っています。
それともう１点ですが、このコロナ禍の中で会員増強が８
人とお聞きしました。本当に感服しました。これは表彰状も
のであろうと思っています。私は2800地区全員、全クラブ
に言いたいくらいです。これは表彰もんなので表彰したらど
うだ、ということを助言しておきます。叶うかどうかはわか
りませんけれども、楽しみにしていてください。以上です。
どうもありがとうございます。

北門　一忠 ガバナー補佐

４月19日（月）17：00～　千歳館にて
北門ガバナー補佐出席のもと、第４回クラブ協議会が行
われました。



本日出席（４／ 19）
会員総数 出席会員数

101名 73名

観桜会

山形舞子さんの
艶やかな踊りを
堪能しました。

委員会報告
職業交流委員会　　　　　　　　　　　 
　昨日、春の球風会が開催されました。今週中に、ご参加
いただいた会員の皆さまのお手元のほうに賞品のと順位表
を送らせていただく手はずになっております。ぜひ楽しみ
にしていただければと思います。会報にも順位のほうを載
せさせていただいて、皆さまにご報告させていただきたい
と思っております。

春の球風会（ゴルフコンペ）
４月18日（日）球風会 春のゴルフコンペが蔵王カント
リークラブで行われました。プロでも手こずる様な強風の
中、21名の西ロータリアンがガチンコで勝負しました。
結果は次の通りです。

おめでとうございます！お疲れ様でした。
なお、コロナ禍を考慮し、表彰式・懇親会は中止としまし
た。

優　勝　　遠藤靖彦さん（NET 73.0）
準優勝　　庄司時雄さん（NET 74.2）
第３位　　浦口太門さん（NET 74.4）
ベスグロ賞　伊庭公也さん
　　　　　　　　　 (OUT40・IN40）




